Fecha: 04-07-2024

Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.:

Noticia general

Título: CORE visa recursos para Liceo de Cultura y concurso por bicentenario de anexión

Pág.: 3 Cm2: 525,2 VPE: \$ 324.038 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

CORE visa recursos para Liceo de Cultura y concurso por bicentenario de anexión

Monto para ambos proyectos suma más de 5 mil 600 millones de pesos.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

complementar recursos para la ejecución del proyecto del Liceo de Cultura y Difusión Artís-tica de Chiloé y el concurso "Bicentenario de Chiloé" estarán destinados los 5 mil 617 millones 944 pesos aprobados ayer por el Consejo Regional de Los Lagos

La mayor cantidad de los fondos corresponde al establecimiento educacional de la comuna de Castro, ya que considera un aumento de presupuesto de 5 mil 437 millones 944 mil; es decir, de un 55%, para totalizar 15 mil 185 millones 444 mil pe-

A ello se suman otros 180 millones de pesos que serán destinados al concurso "Bicentenario de Chiloé", al que podrán postular organizaciones isleñas y del país a partir del próximo mes.

En Puerto Montt se realizó aver la sesión plenaria del CORE que el día previo estuvo antecedida por las discusiones de los proyectos en las diferentes comisiones, instancia en la que fue ratificada la asignación de recursos para ambas iniciativas.

Juan Eduardo Vera (indep. de Chile Vamos), alcalde castreño, indicó tras la sesión que "son más de 15 mil millones de pesos de inversión pública que llegan a la



MAQUETA DE CÔMO QUEDARÍA EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL EN EL SECTOR DE GAMBOA



EN PUERTO MONTT SE REALIZÓ AYER LA SESIÓN PLENARIA DEL CONSEJO REGIONAL

comuna, más de 15 mil millones de pesos para levantar un nuevo y gran establecimiento educacional como lo va a ser el Liceo de la Cultura y Difusión Artística" de Chiloé, cuyas actuales instalaciones están en el sector Gamboa en predio de la Orden Franciscana.

Además, el jefe comunal expuso que "estamos contentos, pero así como estamos contentos y felices, también estamos agradecidos de cada uno de los consejeros regionales, del gobernador Patricio Vallespín, del tremendo trabajo que desarrolló el centro de padres y apoderados, de los alumnos y de nuestros equipos técni-

En este sentido, Mauricio

Henríquez, presidente el centro general de padres, sostuvo que "estamos muy agradecidos porque la palabra empeñada de las autoridades y el trabajo entre las distintas organizaciones ha dado sus frutos"

Por su parte, Francisco Cárcamo (RN), consejero re-gional chilote, afirmó que estamos felices, estamos

millones es el máximo a que podrán optar las organizaciones en el certamen.

orgullosos porque este proyecto emblemático en materia educacional, estamos hablando que el proyecto del Liceo de la Cultura de Castro comienza a ser una reali-

Tras el aumento de recursos visado por el CORE, se informó que ahora corresponde la ampliación del convenio mandato firmado y el contrato con la empresa Luis Navarro pasaría a toma de razón de la Contraloría.

200 ANOS

Junto con los fondos para el liceo castreño, en la reunión

Estamos muy agradecidos porque la palabra empeñada dio frutos".

Mauricio Henríquez, presidente del Centro General de Padres y Apoderados del Liceo de Cultura y Difusión Artística de Chiloé.

del CORE también se aprobó la entrega de 180 millones de pesos para el desarrollo de un concurso con motivo de la celebración de los 200 años de la Anexión de Chiloé a la República de Chile, efeméride que se celebrará en enero de 2026.

Nelson Águila (DC), presidente de la Comisión Chi-loé del Consejo Regional, detalló que "valorar la aprobación un reglamento de un concurso que vamos a tener para conmemorar el bicentenario de la anexión de Chiloé al territorio de Chile"

El político mencionó que hasta el momento hemos visto solo buenas intenciones y lo concreto, lo único que podemos tener, y los actores del mundo de la cultura de Chiloé lo saben, son estos fondos que va a poner a disposición el Gobierno Regional de Los Lagos"

El objetivo de este fondo es el financiamiento de actividades culturales que tiendan a preservar y valorar el patrimonio y fortalecer la identidad local. El monto máximo de los proyectos que se pueden postular es de 10 millones de pesos. ©